



▲ La presidente del IEEM, Amalia Pulido, tiene confianza que la Legislatura apruebe su solicitud. Foto especial

IEEM va por 3 mil mdp en 2024

GERARDO GARCÍA

Hoy, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobará el proyecto de presupuesto 2024, para su actividades ordinarias y organización de la elección del 2 de junio, donde el monto al que se aspira es cercano a los 3 mil millones de pesos, como ocurrió en el 2021.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, adelantó que dicho proyecto junto a otros temas, serán sometidos a votación al seno del Consejo General, donde se darán a conocer a detalle sobre la partida presupuestal del próximo año, que será similar a las últimas elecciones para renovar alcaldías y diputaciones.

“No me puedo pronunciar todavía, el presupuesto viene en los mismos términos que ha tenido la tendencia histórica, entonces ya mañana (hoy) que sea aprobado el acuerdo, lo platicaremos”.

Cabe recordar que, en la tercera semana de noviembre, la LXI Legislatura deberá recibir el proyecto de Paquete Fiscal 2024 por parte del gobierno de la morenista Delfina Gómez Álvarez. Y el plazo para ser avalado es el 15 o 30 de diciembre a más tardar.

En la última elección concurrente que fue el 2018, el IEEM ejerció un presupuesto de dos mil 739 millones 969 mil 487 pesos y para el 2021 el monto pasó a tres mil 019 millones 445 mil 123 pesos, un crecimiento del 10 por ciento entre una y otra.

Para la elección a gobernador de este año la cifra ascendió a dos mil 279 millones 173 mil 258 pesos, lo que implicará un crecimiento importante si se aprueba en los términos solicitados por la presidenta.

En la contienda electoral del 2 de junio, en la entidad estarán en juego un total de mil 375 cargos de elección popular tanto federales como locales, adicional a la presidencia de la República.

Lo anterior porque se elegirán tres senadurías, dos de mayoría relativa (MR) y una de representación proporcional (RP), además de 40 diputaciones federales, una menos.

Además, 125 alcaldías, 136 sindicaturas y 966 regidurías, en las últimas dos figuras se redujeron espacios ante reformas impulsadas en el Congreso Local en el 2020.

IEEM pretende solicitar cerca de 3 mil mdp de presupuesto para elecciones del año próximo

ESTEFANÍA ANTONIO

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido, informó que este jueves se realizará sesión de consejo para estipular la aprobación del anteproyecto de presupuesto que se solicitará para el funcionamiento del organismo el próximo año.

Dicho presupuesto contempla la realización de las elecciones locales de 2024 en el Estado de México, y será cercano a los 3 mil millones de pesos (mdp): "el presupuesto viene en los mismo términos que ha tenido la tendencia histórica", comentó la consejera presidenta.

No obstante, en días recientes, la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Azucena Cisneros, informó que el IEEM solicitó



un incremento presupuestal debido a que se renovarán los 125 ayuntamientos, regidurías, sindicaturas y diputaciones.